

あ・し・た

R7・12・12

文責 松浦

11月の後半から、あっという間に気温が下がりました。「師走」、令和7年もあとわずかとなりました。残暑厳しい8月に始まった2学期が、凍えるような寒さを迎える終わろうとしています。

修学旅行

11月13日(木)~14日(金)に、五ヶ瀬町内の5・6年生が修学旅行へ行きました。行き先は、大分方面でした。修学旅行のスローガン「笑顔・学び・絆の力!みんなでつくる成長の旅」を胸に、子どもたちは見学先で大分の街並みや観光地、伝統などに触れ、多くの学びをしました。また、みんなで協力し合い、ふれ合いながらたくさん思い出を作ることができました。



大分駅前(大友宗麟像)



城島高原パーク

坂小フェスタ

今年も「地域の方々とのつながりをつくる」「いつもお世話になっている地域の方々へ感謝の気持ちを表す」ことを目的に取り組みました。地域の方々や児童のおじいちゃん、おばあちゃん、保護者の皆様がたくさん来てくださいり、和やかな雰囲気の中、半日

過ごしていただきました。



豚汁やおにぎりは、親子で仲良く作っていただきました。材料の野菜(大根、白菜、人参など)は、吉村トミノさん、清美さんのご指導のもと、1・2年生が学校の畑で育てたものでした。



吉田健二さんからアイディアをいただき、全校みんなで「坂本小の四季」というタイトルでちぎり絵を作りました。ご指導もいただき、素敵な作品が出来上がりました。

体育館では、子どもたちが町教育文化祭で発表した歌や合奏を披露しました。その後に、みんなでおにぎりや豚汁をいただきました。



とてもおいしくて、子どもたちは何度もおかわりをしていました。



食事の後は、子どもたち手作りのゲームコーナーで楽しんでいただきました。

また、校長室に保管されている数十年前のアルバムも展示していましたので、多くの人が懐かしんでおられました。



子どもたちが主体となり、保護者や地域の皆様とふれ合えた坂小フェスタでした。

土木の日

西臼杵支庁土木課や土木に関わる様々な方々が坂本小へ来られ、子どもたちに土木の仕事についての勉強を教えてくださいました。ショベルカーの操作、レンガで橋づくり、測量、高所作業車など様々な体験をとおして、土木の仕事の魅力や大切さを感じた子どもたちでした。



持久走記録会

12月9日(火)に実施しました。走る距離は低学年が810m、中学年が970m、高学年が1260mで、運動場と学校周辺の公道を走りました。子どもたちは、これまでの練習の成果を発揮し全力で走り切りました。

皆様、熱い応援をありがとうございました！



12・1月の主な行事

【12月】
4日(木) 非行防止教室(全校)
9日(火) 参観日(持久走記録会)
19日(金) 2学期終業式

【1月】
8日(木) 3学期始業式
15日(木) 町学力テスト
20日(火) 給食感謝集会
23日(金) スキー教室(5・6年)
28日(水) 雪遊び(1・2年)

皆様の支えに感謝

左の写真、一番上のクリスマスツリーは、山中実行さんが見つけてきてくださった本物のモミの木です。子どもたちが飾りつけをしています。



その下は、NicoRon(日融工房)さんからの雑巾の寄贈です。手縫いの雑巾をたくさんくださいました。



その下は、いきいき教室の図書のコーナーです。定期的に、植木スエ子さんが入れ替えてくださっています。



最後の本棚は「シニアの生きがいプロジェクト」の作品。伊藤輝光さんと後藤敬子さんが寄贈してくださいました。



2025年も、坂本小はたくさんの方々に応援していただきました。皆様、大変お世話になりました。よいお年をお迎えください。